ENCUENTRAN MUERTA A CHIQUITA DE 11 AÑOS / SOSPECHOSO TIENE 71 AÑOS

CALVARIO PARA KLARIDETH



◆ ROBERTO ACOSTA D. Y FRANKLIN CASTRO

Periodistay corresponsal GN

La inocente Klarideth Delgado Noguera llegó a limpiar el corredor de la casa donde vive un hombre, de apellido Rojas, el martes pasado por la mañana.

Ella hizo el favor porque se lo pidió la pareja del hombre. Desde ese día los familiares de la niña, de 11 años, no la volvieron a ver.

Ante la desaparición, los seres queridos pusieron la denuncia en el OIJ el mismo día para que se investigara el caso.

Lo que más llamó la atención de los vecinos es que la chiquita solo tuvo que salir de la casa, cruzar la calle y llegar hasta el hogar de Rojas, de 71 años, pues vive al frente.

Todo el mundo se preguntaba cómo era posible que se perdiera en 10 metros.

"Ella (Klarideth) se fue a limpiar el corredor y después no se supo nada más", comentó Joesly Delgado, prima de la niña.

No fue sino hasta hoy, a las nueve de la mañana, cuando se destapó toda la verdad en el barrio Las Salinas en Paquera, Puntarenas.

Rojas, un agricultor, llegó hasta el OIJ de Cóbano de Puntarenas y lo confesó todo.

Según las autoridades, Rojas



La víctima



KARLIDETH DELGADO NOGUERA 11años, vivía en barrio Las Salinas de

Paquera.

dijo que él mató a la niña y después la enterró en el patio de la casa.

El sospechoso quedó detenido y los agentes se fueron hasta la casa de Rojas para confirmar lo que él les dijo. Como a la una de la tarde. los oficiales encontraron el cuerpo de Klarideth.

Aún se desconoce cuáles fueron las causas de muerte. Se sospecha que el anciano abusó de la niña, sin embargo, esto no fue confirmado.

Al parecer, Rojas estuvo encaramado en un árbol desde las cuatro de la tarde del miércoles y hasta ayer por la mañana. No se supo qué lo motivó a hacerlo.

"En este barrio nunca se ha visto una cosa así. Lo que más me asustó es que el cuerpito estaba muy cerca de mi propiedad", relató Yolanda Jiménez.

Al cierre de edición, Rojas permanecía en el OLJ de Cóbano y lo iban a llevar a Puntarenas.



La chiquita fue a limpiar el corredor de esta casa. Franklincastrogn

CREO QUE...



MARÍA DELGADO TÍA DE LA NIÑA "Es algo muy triste porque aquí nunca se ha visto una cosa de estas. Ha sido un barrio muy tranquilo".



YOLANDA JIMÉNEZ VECINA "A todos nos tiene asombrados lo que pasó. El cuerpo estaba muy cerca de la propiedad a donde vivo".

CDANSTHURSTON DADA IT